



## Poutine se souvient de la Yougoslavie

Le président russe Vladimir Poutine a attaqué l'Ukraine sans justification—ou c'est du moins ce qu'il semble. Apprenez comment l'invasion russe de l'Ukraine est liée aux actions américaines en Yougoslavie pendant les années 1990.

- Gerald Flurry
- [14/07/2023](#)

*Transcription de la Clef de David*

La Russie a attaqué l'Ukraine et n'avait vraiment aucune raison de le faire, mais saviez-vous que Poutine dit que l'Amérique a attaqué la Yougoslavie en 1991, et qu'ils n'avaient aucune raison de le faire ? Et en fait, il a raison sur cette question, et je vais vous le montrer aujourd'hui. Donc il n'a pas oublié ce que nous avons fait en 1991 et dans les années suivantes de cette décennie, et cela l'a rendu furieux, et cette rage règne encore aujourd'hui dans son esprit.

J'ai écrit une brochure dans les années 1990 qui a été publiée à sept reprises. Elle s'intitule *La conquête allemande des Balkans* [disponible en anglais seulement], et nous vous l'enverrons à la fin de l'émission. Nous vous l'enverrons à la fin de l'émission. Mais je peux vous dire que j'ai tout documenté d'une manière que je n'ai jamais lue ailleurs, et que c'est simplement basé sur des faits et vous pouvez le prouver par vous-même.

Dans l'ensemble, cependant, la Russie—si vous regardez dans le passé—a eu une assez bonne relation avec la Yougoslavie, et ils ont même été alliés contre l'Allemagne pendant la Seconde Guerre mondiale. Mais n'oubliez pas non plus qu'au cours de la Première et de la Seconde Guerre mondiale, les Yougoslaves ou les Serbes étaient alliés aux États-Unis, au cours de la Première et de la Deuxième Guerre mondiale. Alors pourquoi voudrions-nous aller détruire la Yougoslavie avec nos missiles et nos avions ? Cela semble traître et je vous le dis, cela l'est si nous sommes vraiment honnêtes. Et vous pouvez voir dans une large mesure pourquoi Vladimir Poutine fait ce qu'il fait à l'Ukraine, selon ses mots, si nous pouvons prendre ces mots pour ce qu'ils semblent vouloir dire.

Mais j'ai également écrit un long article à l'époque, intitulé « Poutine se souvient de la Yougoslavie », dont nous vous enverrons une copie à la fin de cette émission, et qui est très révélateur de ce qui s'est passé dans les années 1990.

Laissez-moi vous citer Vladimir Poutine pour vous montrer l'impact que cela a eu sur lui. Il a été choqué par ce qui s'est passé, et il a fait cette déclaration explosive que je veux vous citer. Alors qu'il envoyait ses troupes en Ukraine le 24 février, Poutine a justifié son attaque, affirmant que la Russie devait être forte après la chute de l'Union soviétique, et que la Russie était faible. Oui, là, la Russie était faible, et voici cette citation. « Lorsque nous étions dans cet état, 'une opération militaire sanglante a été menée contre Belgrade (Yougoslavie), sans l'aval du Conseil de sécurité de l'ONU' ». En d'autres termes, l'Amérique et l'Allemagne ne sont même pas allées parler avec l'ONU. Elles ont simplement dit : « *Nous allons le faire, que la Russie ou qui que ce soit d'autre le veuille ou non* ».

Il poursuit en disant : « 'Mais avec des avions de combat et des missiles, [exactement ce que la Russie utilise en Ukraine aujourd'hui], utilisés au cœur de l'Europe', a dit Poutine dans un discours à sa nation. 'Le bombardement de villes pacifiques', dit-il, 'et d'infrastructures vitales s'est poursuivi pendant plusieurs semaines. Je dois rappeler ces faits car certains collègues occidentaux préfèrent les oublier. Et lorsqu'on a évoqué l'événement, ils préfèrent éviter de parler du droit international, et mettent plutôt l'accent sur les circonstances qu'ils interprètent comme ils le jugent nécessaire.' »

C'est ce que Poutine dit à son peuple alors que cette guerre avec l'Ukraine se poursuit, et vous n'entendez personne aux

Etats-Unis parler de cela, mais ils le devraient, car c'est gravé dans l'esprit de Vladimir Poutine d'une manière très fervente.

Pour l'illustrer encore plus, lorsqu'il a envahi la région près de Kiev, il a tout d'abord attaqué la tour de télévision, et il l'a fait principalement parce que l'Amérique avait attaqué la tour de télévision à Belgrade en Yougoslavie. Il voulait que nous comprenions sa pensée et pourquoi il faisait cela. C'est facile à prouver ; ce n'est pas quelque chose qui devrait nous confondre.

Vladimir Poutine dit que l'Allemagne et l'Amérique ne veulent pas discuter de leur guerre avec la Yougoslavie. Ils ont contourné l'ONU, ils l'ont fait tout seuls, et la Russie n'a pas du tout aimé ça, et ils étaient faibles à cette époque, mais maintenant ils sont beaucoup plus forts, et donc ils attaquent l'Ukraine et font exactement ce que nous avons fait en Yougoslavie. Et en réalité, nous l'avons fait sur l'ordre de l'Allemagne, mais c'est grâce à notre puissance militaire que la Yougoslavie a été détruite. Comment expliquez-vous cela ? Ce fut une débâcle de politique étrangère pour les États-Unis d'Amérique, et nous les avons certainement mis en garde à l'époque, dans les années 90, et nous ne pouvons pas justifier cela, vraiment. Pourquoi l'Amérique ferait-elle cela ?

Eh bien, remarquez ceci : « Lorsque les responsables russes se sont présentés devant le Conseil de sécurité de l'ONU, ils ont utilisé la même justification (c'est-à-dire juste avant d'entrer en Ukraine) et ont dit : 'Nous faisons simplement en Ukraine ce que l'OTAN, avec la puissance de l'Amérique, a fait en Yougoslavie' ». C'est ce qu'il a dit aux Nations Unies. Il en parle tout le temps parce qu'il est outragé par ce qui s'est passé là-bas. Et nous n'aimons pas parler de cela, mais nous devrions, nous devrions vraiment y penser.

Remarquez ce que l'on a écrit à propos de cet homme : « 'L'hypocrisie de l'Occident est devenue une de ses obsessions [c'est-à-dire celle de Poutine], et elle se reflète dans tout ce que fait le gouvernement russe', a déclaré le politologue Ivan Krastev à *Der Spiegel* la semaine dernière. Il modèle son attaque contre l'Ukraine sur celle de l'Amérique contre la Yougoslavie, 'parce qu'il veut nous donner une leçon. Parce qu'il veut nous dire : J'ai appris de vous.' » Eh bien, dites donc ! La puissance américaine a démantelé la Yougoslavie en 1991 et dans les années 90, vraiment. C'est l'un des plus grands désastres de la politique étrangère américaine, et nous n'aimons pas en parler, mais nous devrions, car Vladimir Poutine le fait certainement, mais nous ne le citons pas beaucoup. Combien avez-vous entendu parler de ce que les États-Unis ont fait en 1991 à la Yougoslavie ? Et Vladimir Poutine est très préoccupé par cette affaire, à tel point qu'il en est encore furieux. Nous devrions examiner cela très attentivement, car c'est une erreur qui va nous coûter cher et qui va nous hanter pendant très longtemps. Nous devons comprendre ce qui s'est réellement passé là-bas. C'est donc maintenant sa colère qui l'anime et le fait agir en Ukraine comme nous-même nous avons agi en Yougoslavie ; c'est ce qu'il dit.

Les Serbes en ont certainement fait les frais, et pourquoi cela s'est-il produit ? Il y a eu beaucoup de pertes en Serbie, l'État principal de la Yougoslavie. Beaucoup de pertes !

Voici ce que nous avons écrit dans l'article dont je parlais : « La Yougoslavie a été conquise par la puissance militaire américaine. Sous la bannière de l'OTAN, les États-Unis ont réduit les Serbes en miettes pour que le Kosovo et d'autres États puissent se détacher. C'était une attaque terrible contre les Serbes, qui étaient alliés aux États-Unis pendant les deux guerres mondiales ! » Comment pouvons-nous faire cela à nos alliés de la Première et Deuxième Guerre mondiale ? Et les Serbes étaient de féroces combattants !

Remarquez ceci : « Le monde est à juste titre indigné par les attaques de Poutine contre les hôpitaux. Lorsque l'OTAN (avec la puissance de l'Amérique) a bombardé la Serbie, ils ont endommagé 19 hôpitaux. Leurs patients racontent des histoires poignantes comme ces femmes qui furent précipitées dans des abris anti-bombes alors qu'ils accouchaient. » Tout comme ce qui s'est passé en Ukraine. Vous souvenez-vous de cette histoire ? Savez-vous quelque chose de cette histoire ? Est-ce que nous admettons même cette histoire ? Mais elle est bien documentée. Elle l'est vraiment. Et Poutine nous le fait savoir à peu près chaque semaine de ces dernières semaines et même de ces derniers mois.

Mais nous avons fait tout cela au nom de l'Allemagne. Pourquoi aurions-nous fait ça ? Et savez-vous qui contrôle la Yougoslavie maintenant ? L'Allemagne. Nous n'avons rien obtenu de tout cela. L'Allemagne contrôle la Yougoslavie et l'ensemble des Balkans, ce qui était leur plan depuis le début. Ils voulaient contrôler les Balkans et la mer Adriatique, qui mène à la Méditerranée, qu'ils dominent également ! Et tout cela fait partie de leur plan, et c'est un plan pour prendre le contrôle de ce monde ! Ils ont ce plan depuis des centaines et même des milliers d'années.

Alors, qu'allons-nous faire à ce sujet ? Vous voyez, nous n'étions pas prêts à nous opposer à l'Allemagne, et ils ont continué à faire pression sur nous. Mais Dieu dit, *je briserai l'orgueil de votre force* (Lévitique 26 et verset 19), en parlant aux nations d'Israël.

Mais maintenant, toute la péninsule des Balkans est contrôlée par l'Allemagne. Laissez-moi vous donner une autre citation pour illustrer ceci. Voici ce que j'ai écrit il y a des années : « Les Serbes voient clairement que l'Allemagne est derrière l'éclatement de la Yougoslavie. La Slovénie et la Croatie ont voulu se séparer dans les années 1990. Au départ, la plupart de l'Europe, les Nations unies et les États-Unis étaient contre cela, car ils savaient qu'un tel événement causerait de terribles problèmes. Mais l'Allemagne a reconnu et fortement soutenu la Slovénie et la Croatie. Et contre le reste du monde, la volonté de l'Allemagne a prévalu. La séparation de la Croatie a conduit à une guerre civile. Puis l'Allemagne a réussi à faire en sorte que l'Amérique et l'OTAN fassent le sale boulot ! » Eh bien, qu'est-ce que vous en savez ?

Voici une autre citation de Warren Christopher, le secrétaire d'État américain de l'époque. Il a dit que « 'les Allemands portent une responsabilité particulière dans la guerre civile yougoslave.' Mais il a été rapidement réduit au silence ! Et aucun dirigeant de notre gouvernement n'a fait une telle déclaration depuis. » Nous ne voulons tout simplement pas parler de ça,

même à ce jour nous ne voulons pas en parler. Mais c'est une terrible erreur que l'Amérique a commise, et maintenant, on pourrait se demander, eh bien, quel pourcentage de la souffrance en Ukraine est dû à cela ? C'est une chose à laquelle nous devrions réfléchir si nous voulons être honnêtes, et si nous voulons impressionner les gens par notre parole et ce que nous disons que nous allons faire.

Remarquez cette citation : « À l'époque, les dirigeants allemands criaient que les Serbes commettaient un génocide—qu'ils tentaient de détruire des races entières de personnes. Il y a longtemps, presque toutes ces déclarations se sont avérées être des mensonges ! » Eh bien, dites donc ! C'est ce que Vladimir Poutine a dit lorsqu'il est entré en Ukraine, « *Ils commettent un génocide* » ! C'est ce que nous avons dit quand nous avons bombardé et envoyé nos missiles en Yougoslavie, nos alliés dans les deux guerres mondiales ! Quelle chose terrible à faire à vos alliés ! Quelle faiblesse de l'Amérique, de laisser l'Allemagne les dominer comme ça, surtout lorsqu'on considère le passé de l'Allemagne. Et nous devons toujours nous rappeler qu'ils ont commencé la première et la deuxième guerre mondiale et qu'ils se dirigent vers la troisième guerre mondiale, selon la prophétie biblique, si nous ne nous réveillons pas.

Remarquez ce que Romano Prodi a dit, à l'époque même, le président de la Commission européenne, Prodi, à l'époque a dit, « Mais à long terme, les Balkans appartiennent strictement à l'UE. » Qu'est-ce que vous en pensez ? Même si nous avons utilisé notre pouvoir pour les détruire, ils ont dit : « *Ça appartient aux États-Unis, pas à vous. Ni à l'ONU, ni à personne d'autre. Elle appartient à l'Allemagne et au Saint Empire romain.* C'est ce qu'il disait. Quelle audace, lorsqu'on considère leur passé !

La destruction de la Yougoslavie était quelque chose qui préoccupait même le *New York Times* à l'époque. Ils ont écrit à ce sujet, et qu'est-ce que cela signifie pour vous ? Notez cette citation : « De plus, en faisant preuve d'une assurance inhabituelle dans la mise en œuvre d'un plan visant à étendre la reconnaissance diplomatique aux républiques yougoslaves sécessionnistes de Croatie et de Slovénie, l'Allemagne a suscité des associations historiques troublantes. » Qu'est-ce que cela signifie ? Le *New York Times* s'en inquiétait à l'époque. Cela soulève vraiment des « associations historiques troublantes », comme quoi ? Eh bien, lisons la suite. « L'Allemagne nazie a dominé les deux régions yougoslaves pendant la Seconde Guerre mondiale, absorbant la Slovénie dans le Troisième Reich et créant un régime fantoche en Croatie. » Eh bien, que dites-vous de ça ? Je dirais que ce sont des « associations troublantes », n'est-ce pas ?

Je vais juste vous poser cette question : cela ne vous indique-t-il pas que l'Allemagne ne s'est jamais repentie de son passé nazi ? C'est ce que le *New York Times* sous-entend réellement. C'est une chose à laquelle nous devrions tous réfléchir.

Et de plus, notre gouvernement savait qu'ils complotaient pour se relever et faire encore la même chose, avant même la fin de la Seconde Guerre mondiale, et notre propre gouvernement a caché ces documents pendant 50 ans ! Et notre brochure *La conquête allemande des Balkans* vous expliquera tout cela, et vous montrera même ces documents ! Vous devez les lire !

Et encore, tout cela est arrivé à nos alliés de la première et de la seconde guerre mondiale.

Remarquez à nouveau ce que dit le *New York Times* : « L'Allemagne a de longs liens historiques, à la fois glorieux et honteux, avec la Slovénie et la Croatie, » écrivait le *New York Times*. Malgré cela, les États-Unis ont cédé.

Et remarquez ce qu'a dit l'économiste britannique Bernard Connolly, un ancien bureaucrate. Il a écrit un livre intitulé *The Rotten Heart of Europe* [*Le cœur pourri de l'Europe*], et il écrivait que « l'Union européenne n'était qu'un manteau pour dissimuler les ambitions allemandes. » Toute l'Union européenne n'est qu'une couverture pour les ambitions allemandes, et regardez ce qui se passe en Europe aujourd'hui, et c'est exactement ce qui se passe ! L'Allemagne dirige tout, et continue à faire pression sur les gens, à obtenir ce qu'elle veut et à construire le dernier Saint Empire romain qu'il y aura jamais. Dieu va s'en assurer ! C'est sur le point de se terminer pour toujours !

Mais ils savaient, l'Allemagne savait, qu'ils devaient se débarrasser de ces Serbes qui se battaient féroceement pour contrôler les Balkans, et ils ont donc fait pression et poussé les États-Unis à faire le sale boulot, à attaquer la Yougoslavie et à détruire cette nation ! Et ils n'avaient aucune raison de faire cela, aucune, sauf qu'ils ont cédé à l'Allemagne, par faiblesse et ignorance, j'en suis sûr.

Mais je vais vous dire ceci : Vladimir Poutine n'a pas oublié.

Jetons un coup d'œil à Apocalypse 17 et au verset 10. « Ce sont aussi sept rois : cinq sont tombés », voici les rois du Saint Empire romain. Cinq d'entre eux sont tombés. Et puis voici le sixième, « un existe, » c'est quand Hitler est entré en scène et quand les Yougoslaves ont combattu à nos côtés contre Hitler pendant la Seconde Guerre mondiale, et c'est le numéro six, et puis il est dit, « l'autre n'est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu de temps. » Oui, remercions Dieu pour cela. Mais, « l'autre [qui] n'est pas encore venu, » et maintenant venu ! Et vous êtes sur le point de voir dix rois apparaître sur la scène mondiale, et ce sera le dernier Saint Empire romain qu'il y aura jamais ! Dieu va mettre un terme à tout cela, à toute cette violence, à ces meurtres et à toute sorte de violence que vous pouvez imaginer.

Celui qui « existe » était là quand Herbert Armstrong est entré en scène pour expliquer tout cela, lorsque nous étions alliés avec les Yougoslaves durant la Première et la Deuxième Guerre mondiale. Et maintenant, si vous regardez la scène mondiale, elle éclate sous les yeux du monde entier, et l'Allemagne a maintenant assez de pouvoir pour déclarer publiquement quels sont ses objectifs ! Mais ils sont encore remplis de beaucoup de tromperie. Mais ce monde va regretter

tout ce qu'il a permis de faire à l'Allemagne.

Remarquez le verset 12. Quelqu'un d'autre doit traiter avec cela, au-delà des hommes. Verset 12 : « Les dix cornes que tu as vues sont dix rois, qui n'ont pas encore reçu de royaume, mais qui reçoivent autorité comme rois pendant une heure avec la bête. Ils ont un même dessein, et ils donnent leur puissance et leur autorité à la bête. Ils combattront contre l'agneau, et l'agneau les vaincra, » c'est-à-dire Jésus-Christ, « parce qu'il est le Seigneur des seigneurs et le Roi des rois, et les appelés, les élus et les fidèles qui sont avec lui les vaincra aussi. » Jésus-Christ est venu dans ce monde comme un agneau, et s'est sacrifié à toutes sortes de traitements barbares pour payer pour nos péchés, et nous continuons à pécher, comme si cela n'avait jamais eu lieu. Mais voyez-vous, Dieu parle de ceux qui reviennent avec Lui comme les « appelés, les élus et les fidèles ». Ces prémices qui sont appelées et qui aident Dieu à faire son œuvre avant sa Seconde venue, et ils vont s'asseoir sur le trône de David avec Jésus-Christ et régner avec lui pour toujours et à jamais sur l'univers entier ! Quel avenir pour les personnes qui accomplissent l'œuvre de Dieu !

Pensez à toutes ces choses terribles qui se sont produites, c'est une partie de notre histoire dont nous devrions avoir profondément honte.

Pensez-y : L'Allemagne s'est attaquée à tout le monde occidental, et les a absolument persuadés et convaincus. Ils ne voulaient pas voir la communauté européenne détruite, alors l'Allemagne a dit : « *Eh bien, nous allons nous retirer si vous ne nous suivez pas*, et ils ont tous accepté et cédé, même si au début ils étaient tous contre ! Et l'Allemagne les a tous retournés, et ce n'est que le début de l'influence de l'Allemagne. Vous allez le voir davantage, très bientôt. C'est ce que dit votre Bible.

Saviez-vous qu'au début, le plan était que la communauté européenne contrôle l'Allemagne afin qu'elle ne se soulève pas et ne déclenche pas une autre guerre mondiale ? Et l'Amérique était censée être la plus forte pour s'assurer que l'Allemagne était contrôlée par toute l'Europe, et ils ont fait exactement le contraire dans une grande faiblesse difficile à comprendre.

Remarquez ce qui est dit ici. Eh bien, vous pouvez voir que la Grande-Bretagne, la France et les Pays-Bas, ils étaient tous choqués parce que l'Amérique était censée aider à maintenir l'Allemagne en place afin qu'elle ne prenne pas le contrôle de l'Europe ! Mais l'Amérique les a aidés à y arriver ! Et c'était un véritable choc pour toute l'Europe et tous nos alliés. Nous devons comprendre cela.